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2014年光彩事业招商成果丰硕
共落地、开工项目126个，完成投资425亿元

信阳消息（徐永刚宋斌）

2014

年，在中央统战部、全国工
商联和省委、省政府的正确领导
和帮助指导下，市委、市政府和
全市各级各部门持续高度重视，

坚持不懈抓组织推动、抓深入对
接、抓督查考核、抓制度保障、抓
宣传引导，强力推进光彩事业项
目落地和后续招商各项工作，取
得了显著成效。 据统计，截至去
年底， 全市共落地、 开工项目
126

个，总投资
835.3

亿元，完成
投资

425

亿元；持续招商新签约
项目

15

个，签约投资金额
85

亿
元。

加强组织推动。把光彩事业
项目列入每两周召开一次的全
市产业集聚区重点项目攻坚督
导协调例会，先后召开光彩事业
项目落地和后续招商工作市委
常委会、专题会、现场会、推进
会、协调会等各类会议

17

次。同
时，市、县区分别成立了项目落
地和后续招商工作领导小组和
工作机构，制定下发了项目落地
和持续招商考核办法等多个文
件。

健全制度保障。建立健全并
认真落实光彩事业项目落地和
后续招商工作一月一反馈制度、

一月一通报制度、工作情况双月
汇报例会制度、领导小组各工作
组每月召开一次联席会议制度、

领导干部联系项目制度、专项督
查通报制度、新闻媒体跟踪报道
监督制度等一系列工作制度。

深入开展对接。 “光彩事业
信阳行”活动之后，全市各级各
部门积极“走出去”“请进来”，先
后开展外出回访和项目对接活
动

300

余批次，邀请参加“光彩
事业信阳行”活动的企业家和各
地各行业商会组织企业家，再次
到信阳开展投资考察和项目洽
谈活动

120

余批次。

春节回家“路”万条
春节，渐行渐近，对于在外

奔波忙碌了一年的游子来说，最
焦急的莫过于那一颗能早点回
家的心。

8

日夜间，丈夫陈孟岚的突
然回归，让妻子小李有些喜不自
胜。 小李再过几天就要生孩子
了，几个月前，回到信阳待产，丈
夫还远在公司驻北京的办事处
忙碌。春运已经开始，也不知到
时能赶回来不？这个问题这几天
一直压在小李的心头。 没想到，

前几个小时两人还在电话联系，

晚上丈夫已经到家了。

小李的丈夫陈孟岚告诉记
者， 公司领导得知他的情况，让
忙完手头工作的他提前回家过

年。卧铺、高铁、飞机……摆在小
陈面前的选择很多，归心似箭的
他毫不犹豫就选择了高铁。网上
订票花了不到

8

分钟时间，自动
取票窗口省去了排队的麻烦，

“下午
5

点多坐的车，晚上
10

点
多就到了，

4

个多小时， 信阳开
通高铁后，实在太方便了。 ”小陈
忍不住跟妻子感慨道。

一路上的见闻，也让小陈涨
了见识。 高铁刚开通那会儿，比
普通列车高出几百元的票价，小
陈还有点舍不得，很多时候还是
选择坐卧铺或动车。 这一次，小
陈发现，车厢里到处都是扛着大
包小包的农民工兄弟的身影。

“跟坐在旁边的一位大哥一聊，

发现还是老乡， 他家是罗山的，

在北京一个餐馆打工。 ”小陈说，

这位大哥告诉他， 坐高铁时间能
缩短八九个小时， 用这个时间
与家人相聚， 票价贵点也值
得，钱还能再挣嘛。

像小陈一样，这几天，在信
阳做生意的福建人张先生，也在
筹划带家人回老家的事情。眼见
着年前的天气还不错，张先生
想自驾回去， 路过武汉时，顺
便去逛一逛。 “虽然稍微累
点，都有驾照，可以换着开，而
且高速路况好，行程也自由。 ”张
先生说。

以往，他还会选择乘坐高铁
到武汉， 再乘飞机到福建，今
年， 他又有了新心愿。 “听说
明港机场要开建了，要是以后
不换乘， 能直接在信阳坐飞机，

多好！ ”

2

月
9

日， 鄂尔多斯豫南办事处一行来到河区谭家河乡
中心学校， 为

11

名家境贫困的学子送去了羽绒服和节日慰问
金，彰显了鄂尔多斯的企业理念。 图为鄂尔多斯豫南办事处总
经理赵冬格为孩子们送温暖的情景。本报记者戴黎明摄

镜头下的新闻故事
王天定摄影作品展在我市开展

信阳消息（见习记者
李亚云） 濮阳小伙儿造飞
机、米粒上的艺术、打糍粑
迎新年……一张张吸引眼
球的新闻照片讲述了一个
个动人的新闻故事。昨日，

王天定“微博
@

河南”摄
影作品展在我市四一路文
化大厦三楼展厅开展，

148

组照片以图文并茂的形式
为前来参展的市民带来了
震撼和感动。

王天定，

59

岁，《河南
日报》在岗在职的摄影记
者， 第十一届长江韬奋
奖获得者。

1993

年
1

月
踏入摄影记者行业以来，

他深入基层，走遍全省，

用镜头记录行进中的故
事。

本次展出的
148

组照
片是王天定从

2013

年
4

月开微博以来，在
@

河南

日报
@

精彩河南
@

文明
河南等微博上发表的图片
中选出的代表作品。 这些
作品涵盖了我省历史、文
化、风土人情、民俗、好人
故事、 经济繁荣等各个层
面。纪实的手法、独特的视
角、 生动的人物主体给参
展者带来了强大的视觉冲
击。

展出作品中的“信阳
元素” 更是让不少参展者
眼前一亮，作品《农家书屋
赶大集》中，息县包信镇农
民张学兰正费力地蹬着
一辆满载书籍的三轮车
行进在赶集的路上；《南
湾捕鱼节》中肥美的大鱼
体现了渔民丰收的喜
悦； 《打糍粑迎新年》

中， 香浓软糯的滋味仿佛
已在参展者的舌尖弥漫开
来。

提升服务依法治理
全市道路运输管理工作会议召开

信阳消息（记者高丹
丹）

2

月
10

日上午， 市道
路运输管理局组织召开全
市道路运输工作会议，认
真贯彻落实全国、全省、全
市交通运输会议和全省道
路运输工作会议精神，全
面部署

2015

年工作任务，

动员全市道路运输管理系
统广大干部职工， 统一思
想、适应形势、主动作为，

全面提高道路运输综合治
理能力， 为全市经济社会
建设提供运输保障。

各区县（市） 运管处
（所） 长、 办公室主任、客
运、维修、驾培办主任，道
路运输行业代表， 市运管
局部分干部职工参加了会
议。

市道路运输管理局局
长杨力做了工作报告，认
真总结了

2014

年全市道
路运输工作， 客观分析了
当前全市道路运输行业面
临的形势， 确立了以推进
行业治理能力现代化为主

线， 坚持提升服务与依法
治理相结合， 着力抓好交
通基本公共服务均等化、

货物物流转型升级和行业
素质提升三个重点， 加强
队伍建设，确保运输安全，

为全面建成小康社会提供
运输保障。 确立了本年度
的主要工作为“六推进、一
提高、 一坚持、 一完成”，

即： 推进城乡客运一体化
建设； 推进传统货运业向
现代物流转型；推进道路
运输行业统筹发展；推
进道路运输科技信息
化； 推进道路运输市场专
项整治常态化； 推进党风
廉政建设和行业精神文明
建设； 提高道路运输治理
能力； 坚持抓好运输安全
监管； 完成运管体制改革
任务。

会议对
2014

年度全
市运管机构目标管理考核
红旗单位、

2014

年度全市
道路运输行业优秀单位进
行了表彰。

爱心传递
温暖学子


